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Alo do 1" (Primeiro) Reuniõo lnlerno do Cômoro MuniclPol de Sôo Golordo

reolizodo no dio 18 (Dezoito) de Fevereiro de 2013 (dois mil e lreze) às 19:00

(dezenove) horos, no sede do Cômoro, no Proço Soo Sebostiõo, no. 45, nesto

cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do vereodor Cloudion or Anicésio dos

Sontos, os senhores vereodores: Adriono Leonel de Androde, Célio Morlins dos

Reis, Genésio Mortins Neto' Gilberto de Oliveiro Côndido, José Geroldo Vieiro,

Morcilon Loci Rodrigues' Mo rio Modoleno Bros ileiro Lopes Queiroz, Mouri lgnócio

de Morois Sllvo, Odoir Mussi, Onofre Roberto de Oliveiro, Ricordo Nunes e

Votdivino Honoroto de Oliveiro' O senhor Presidente iniciou exPlicondo que o

ReuniÕo ero umo solicitoçõo feito Pelos vereodores Odoir Mussi e Morio

Modoleno Brosileiro LoPes Quelroz o fim de onolisorem e discutirem sobre cóPio

de requerimento opresen todo Pelo cidodÔo Jefferson Leite enviodo

onteriormente Por ele o Prefeiiuro Municipol de Sõo Gotordo. A PrincíPio, o

ossessor Jurídico, Dr' Wyner Henrlque de Oliveiro, leu o requerimento oPresentodo

pelo Senhor Jefferson Leite' fozendo observoções ocerco dos Possiv eis oçÕes o

SErem tomodos sobre os seguinte s pontos: Dos Pedidos: Ao item no 2 exPlicou que

rnexlg ibilidode neste coso é olgo que oconteceu, mos que nôo foi citodo no

controto, ou sejo, iorno dispenso vel o execuçõo de liciloçõo. Ao item no 3 disse

que poro resPonder o esie item serio necessório ver o Publicoçõo do

controioçõo, se exlsten te. No mois os demois solicitoções Poderiom ser

considerodos umo devosso nos contos PÚblicos e voi olém do Poder de

fiscolizoçÕo. E se nõo quis er, o poder executivo tem todo direito de se recusor o

fornecer tois soliciioções' No entonto, o que Pode e deverio ser investigodo e slm,

o tipo de controtoçõo do Senhor Monoel Bibiono de Corvolho Neto. O senhor

presidenie comentou eniõo' de ter ouvido rumores de que Monoel Bibiono de

Corvolho recebe nôo diretom ente como f uncionÓrio coniro todo e sim otrovés do

solórlo do secretório do Prefe ito e lombém do solório do Sr. Prefeito, ió que o

mesmo obriu mÕo f ormolmente de recebimentos. Dr' Winer Henrique oPontou

eniôo que investigor rePosse de solórios Pode ser o Pnmel Ío posso. O vereodor

Odoir Mussi disse oindo que o solório nÕo imPorto, o Prlnc ípio é imPrescindível

investigor os mous trotos que forom denunciodos Pelo Sr' Jefferson Leite. O senhor

Presidente Por suo vez confirmou o necessidode de umo investigoçõo,

rincipolmente Pelo foto que e le jó ouviu Por funcionório s que no Polesiro do

início do mondoto ministro do pe lo senhor Monoel Bibiono de Corvolho o mesmo

derxou muito cloro o grou de seu outoritorismo. Logo em seguido o vereodor

Mouri lgnócio de Morois Silvo' disse que os reclomoções nÕo sÕo novidodes poro

iorio dos vereodores oli presentes jó ouviu
ninguém, i
reivindicoÇ

ó que ero Provovel que o mo

ões feitos Por funcionórios do Prefeituro O vereodor Onofre Roberto

de Oliveiro expressondo suo oPiniÕo disse que onies de umo formoçôo de umo

CPI Comlssõo Porlomentor de lnquérito serio preciso ouvir os funcionórios' A

vereodoro Morio Modoleno Brosileiro LoPes Queiroz f olou que ero cloro o

preocupoÇ õo com os funcionórios do prefeituro' mos oProveitondo o goncho

nte tombém umo cobronço moior sobre os procedimen tos od t
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no otendimento hosPltolor que iem deixodo muito o desejor' Pelo ordem o

senhor presidente sugeriu que codo

ossunto, e codo um PoÍ vez fez seu comentório.
vereodor expressosse suo opiniõo sobre o

O vereodor Gilberto disse que

ficor sem tomor nenhumo otitude ero impróPrio, entõo serio interessonie informor

o situoçõo oo senhoÍ Prefeito Poro sober quol o ligoçõo do senhor Monoel

Prefeituro MuniciPol de Sôo Gotordo. Em

Bibiono de Corvolho Neto com o

seguido o vereodor Genéslo Mortins Neto disse concordor em fozer olgo denko

do lei Poro overiguor se Procedem os denÚncios feitos pelo senhor Jefferson

Leite. O senhor Voldi vino Honoroto de Oliveiro entÕo orgumentou sobre o

necessidode urgente de reconhecer os fundomentos que derom origem o esso

denÚncio, mos cloro levondo em consideroçÕo se sÔo verídi cos e nôo boseodos

numo brigo Político' O vereodor Mouri lgnócio de Morois Silvo disse ter

conhecimento de muiios reclomoçÕes feitos o ele sobre o ossunto, Portonto é

nece ssório tomor umo oiitude com urgenclo' O vereodor Célio Mortins dos Reis

disse concordor em iudo com o oPiniôo do vereodor Gilberto de Oliveiro

Cônd ido. O vereodor José Geroldo Vieiro orgumentou sobre o imPortôncio de

investigor o fundo os reclomoções levondo em consideroçÕo que semPre Pode

hover exogeros Principolmente Porque conhece bem olguns setores em que os

funcionários nÕo se Preocupom em trobolhor e ficom ociosos o dio todo' O

vereodor Onofre Roberto de Olivelro por suo vez folou do credibi lidode que o

corpo Ieg islotivo eleito tem Peronte o populoçõo que ocreditonocopocidode e

no interess e em trobolhor Pelo cidode' de todo equiPe, concluiu que dionte

desso credibilidode é importonte ogir e ovenguor os reclomoçôes o mois róPido

posslvel. O vereodor Morcilon Loci Rodrigues questionou como oconieceró o

levontomento dos investigoções, se Por escrito ou como seró. O vereodor Odoir

Mussi oproveitou o oPort unidode, Poro levontor o questõo do otendimento SUS

cidode, o folto de profissionois especiolizodos e tombém como os Pessoos
no
tem sido otendidos muiios vezes com folio de educoçõo. Observou oindo que o

objeÍivo nÕo é crior CPI'S e sim que os '13 
( ireze) vereodores se unom em prol do

populoçõo. O vereodor Ricordo Nunes Por suo vez orgumentou que

ineguloridod es jô foi provodo que existem' .entõ
o ossim como os vereodores

forom convidodos pelo Prefeito poro se reunirem no dio 14 deste mês , serio um

bom começo tombém convid ó-lo Poro umo reuniõo Poro discutirem os

reclomoções que forom oPresenÍodos, ió que quondo se reunirom onteriormente

o Senhor Prefeiio se colocou o disposiçÕo desto coso de leis. Tombém colocou

suo opiniõo sobre o controtoçõo poro quolquer corgo no Prefeituro, que oo

invés de Pessoos de foro fosse conirotodos Pessoos doqui. O vereodor J ose

Gerotdo, discordou dizendo que os vezes tem Pessoos de foro mois comPelentes

do que do Próprio cidode. Em resposto o vereodor Ricordo disse sober de

pessoos doqui do cidode que forom muito bem sucedidos desempenhondo suos

funções no corgo, poderio oté cilor nomes de pessoos suficientemente optos

poro desenvolv er um bom trobolho' O vereodor Adriono entõo questionou oo
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Dr. Alderico resPondeu que se con'/oco rem o Prefeito poro umo reuniõo poro

disculir jó ero por sl umo resPosto, iá que o objeiivo é o invesii goçÕo dos

denÚncios' O vereodor Adriono entÕo lembrou que o Sr. Prefeito se colocou o

disposiçÕo do Cômoro, Poro resolver quolquer ossunto em otenÇoo o isso seró

importonte dor oo Prefeito o direito de conhecer o siluoçõo ontes que o CÔmoro

tome quolquer tiPo de otitude, deixondo cloro que o oPortunidode é Poro o

Senhor Prefe ito e nÓo Poro o Sr. Monoel Bibiono de Corvolho. O vereodor Célio

concordou em que o Primeiro Posso é o conviie oo Prefeito' Mois umo vez o

vereodor Genesio, orgumentou sobre o folto de especiolistos no otendimento

SUS. A vereodoro Modoleno exPlicou sobre o folto de esPeciolistos nõo só no

cidode mos em todo Poís' ou onde tem esse tiPo de mõo de obro sõo muitos

vezes Pessoos que ocobom de Íormor e jó começom o clinicor. Entõo o senhor

presidente concluiu que o Primeiro Posso é convid or o senhor Prefeito Seiji Sekito

poro deixó-lo o Por dos rectomoções, sero umo convovoçõo informol feito

pessoolmente Pelo Senhor Presidente, o vereod or Célio e vereodor Gilberto'

Após, nodo mois hovendo, o senhor Presidente' em nome de Deus, encerrou o

Reuniôo. Do que Poro constor, lovrou-se o Presente oto que lido se ochodo de

ocordo voi ossinodo Pelo Meso Diretoro. Nodo mois)
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